



## La política y los políticos (II)

*Continuando con mi tema, «La Política y los Políticos», sin ser un experto, pero a mis años vividos puedo darme cuenta de los graves errores que se cometen por parte de la clase política y que muchas de las acciones que han llevado adelante, especialmente en la parte administrativa del país (subdivisión geopolítica y otros) más que favorecer al país, han venido en desmedro especialmente en los medios económicos que dispone el estado para su funcionamiento.*

Como lo dije anteriormente, La política no es mala, más bien es necesaria, ella es la ciencia y arte de gobernar, para lo cual se organiza para una adecuada administración del Estado en sus asuntos e intereses propios, que le permitan el desarrollo sustentable en el tiempo, por lo que se requiere que los actores políticos cada uno de ellos cumplan con los requisitos de la

capacitación adecuada y de una integridad moral, con una ética y honestidad a toda prueba. Los malos políticos con sus erradas acciones, más bien la desprestigian, produciendo malestar e incredulidad en la gran mayoría de la sociedad.

Un poco de historia, desde 1959 a 1974 existían 25 provincias, a saber (con sus respectivos departamentos y comunas), en octubre de 1979 el país queda dividido para su administración en doce regiones más la región metropolitana. Posteriormente paulatinamente se han creado nuevas regiones llegando a la actualidad a dieciséis en total. Pueden que hayan muchas razones, no obstante en cada región hay delegado presidencial, pero a la vez hay un Gobernador elegido democráticamente con su equipo de consejeros regionales. Quiero agregar, años atrás años 2005 al 2017 en el parlamento habían 120 diputados y 38 Senadores, actualmente por reformas tenemos 155 diputados y 50 senadores; debo agregar la suma de todos los ministerios establecidos legalmente y en cada región en donde hay un representante de ellos. Cuando miro esta realidad de mi país y la comparo con algunos del vecindario, encuentro razón que hay que disminuir el estado ya que la recaudación de impuestos no da para tantos gastos del estado; sueldos, dietas, combustibles, viáticos, etc., etc., es increíble que las verdaderas y urgentes demandas de la sociedad no son atendidas como debiera serlo; a mi entender, creo que debieran ser el centro de gravedad en el accionar del gobierno y de la clase política, como lo es la Seguridad Pública, La Salud en todos sus niveles con los suministros adecuados y con la atención de especialistas, La Educación especialmente de las nuevas generaciones, y la creación de drásticas leyes contra el crimen organizado y la corrupción. etc., etc.

Iglesia, amados consiervos, hermanos en Cristo Jesús, estamos en un año decisivo, ¿nos cruzaremos de brazos?, si realmente queremos ver la Gloria de Dios antes del regreso de Cristo, es necesario y con urgencia la Unidad de la Iglesia, Intensificar nuestra oración y devoción reverente por la presencia de Dios, intensifiquemos nuestra asistencia a los servicios de adoración y proclamación del Santo Evangelio. Siempre estamos trayendo a la memoria lo que Dios hizo en el pasado, pero tú y yo estamos llamados a ser en este tiempo los instrumentos de Dios (Mateo 5:13-16). Jesucristo, puede hacer algo increíble con sus testigos en lo último de la tierra (Hechos 1:8); Que Dios perdone a Chile, y nos ilumine, nos libre del ateísmo y liberalismo progresivo. Amén. Amén.



**PR. SERGIO RODRIGUEZ  
VARELA**  
Consejo de Pastores  
Evangélicos